



3ème édition du CLIC

Changer de posture pour apprendre

Du 29 juin au 1er Juillet 2018

Université Paris Descartes



Atelier B : La classe inversée résistera-t-elle au « Jeu du changement » ?

François MULLER

ATELIER PRATIQUE EN PEDAGOGIE ACTIVE

La « classe inversée » participerait-elle d'un « bouleversement » ? Enquêtons ensemble et jouons plusieurs cartes : nous avons identifié plusieurs domaines où le changement peut porter; en corrélation forte, chacun a un intérêt stratégique, dans le sens qu'il conditionne le travail et influe sur les résultats du travail avec les élèves: l'organisation apprenante, la créativité, l'organisation des savoirs, le développement professionnel, les conditions de travail, le sentiment de bien-être, l'approche systémique de l'efficacité scolaire Chacun est décliné ici en invitations ou en questions, à la façon d'un jeu de cartes; dont les règles seraient les nôtres pour ce module.

Lien : <http://www.francoismuller.net/#!le-jeu-du-changement/cfqx>

François MULLER : directeur éducation et culture, Ligue de l'enseignement